

Durante la comparecencia del presidente de ADIF, Ángel Contreras, en la Comisión de Investigación del Senado

## El PP anuncia que llevará a declarar a Óscar Puente para que dé la cara en el Senado

- Francisco Bernabé afirma que “España exige limpieza y el PP se la va a dar”
- Asegura que “ADIF y el Ministerio de Transportes se han convertido en una inmensa cloaca de corrupción, con sinvergüenzas campando a sus anchas por los despachos y pasillos ministeriales, sin que el ministro haya dado todavía una mínima explicación”
- Juan José Sanz: “¿Qué sabe el presidente de ADIF para que, después de todo lo que se ha ido conociendo de él a través de los medios, Óscar Puente siga manteniéndole?”
- Sanz: “Puente ha mentido y tiene que dar explicaciones: dice que ha encomendado una auditoría interna y ninguno de los afectados tiene conocimiento de que se le haya requerido ningún informe, tampoco el presidente de ADIF”

04 de junio de 2024.-

- El Grupo Popular en el Senado ha anunciado que llevará a declarar al ministro de Transportes, Óscar Puente, a la Comisión de Investigación del caso Koldo en el Senado, “para que dé la cara”.
- El senador de PP, **Francisco Bernabé** afirma que “Adif y el Ministerio de Transportes se han convertido en una inmensa cloaca de corrupción, con sinvergüenzas campando a sus anchas por los despachos y pasillos ministeriales, sin que el ministro haya dado todavía una mínima explicación”.
- “España exige limpieza y el PP se la va a dar”, recalca Bernabé para quien la trama de corrupción de caso Koldo-Ábalos llega hasta ADIF, con hasta cinco casos de presunta corrupción en la adjudicación de contratos de obra pública ferroviaria, como ha quedado en evidencia

esta mañana en la comparecencia del presidente del organismo, Ángel Contreras.

- Bernabé afirma que son “demasiadas casualidades” que siempre sean las mismas empresas contratistas las que salen beneficiarias, el que siempre sean “los mismos técnicos” los que informan sobre los concursos que se convocan; y que siempre se utilice el “mismo modus operandi” para adjudicar las ofertas, consistente “en modificar a posteriori las valoraciones iniciales, para que resulten ganadores las empresas que interesan”.
- “Huele a cadáver putrefacto de corrupción política del PSOE, lo que tenemos encima de la mesa en la Comisión de investigación”, apostilla.

### **¿QUÉ SABE ÁNGEL CONTRERAS PARA QUE PUENTE NO LO CESE?**

- El portavoz de Transportes del GPP, **Juan José Sanz Vitorio**, asegura que “ADIF tiene un procedimiento sistémico con comportamientos vinculados o muy próximos a la corrupción”.
- “Óscar Puente es responsable de elegir al presidente de ADIF, Ángel Contreras, manteniéndole después de saber lo que sabemos que se ha publicado en los medios de comunicación”, asegura.
- “¿Qué sabe el presidente de ADIF para que, después de todo lo que se ha ido conociendo de él a través de los medios, Óscar Puente siga manteniéndole?”, pregunta el senador del PP.
- “Puente ha mentido y tiene que dar explicaciones, dice que ha encomendado una auditoría interna y ninguno de los afectados tiene conocimiento de que se le haya requerido ningún informe, tampoco el presidente de ADIF, como hoy hemos visto en el Senado. La única auditoría externa que sabemos que se está llevando a cabo es la de la UCO”, pone de manifiesto.
- Denuncia que no es creíble que Ángel Contreras se reúna con Koldo, cuando este ya está siendo investigado, y dice que no hablaron de nada. “No es creíble”, censura el senador segoviano.
- Sanz Vitorio señala que Óscar Puente tiene que “explicar cuál es la relación real del presidente de ADIF con la empresa OPR, con Daniel Fernández y con su hermano, Antonio Fernández, coordinador general de la delegación territorial del Gobierno en Andalucía”.